

保護者様

大町市立大町南小学校長 山崎 晃

学校再開のお知らせ（安心・安全な学校運営に向けて）

長野県では緊急事態宣言が解除され、本日より通常日課の学校生活が始まりました。新型コロナウイルスの脅威が収まった訳ではありませんので、本校児童の命と健康を最優先に考えた感染予防対策をとりながら、授業が成立する学習環境も整えていきたいと考えております。

また、長期に渡る臨時休業のため、学習の進度も遅れています。特に1年生の保護者の皆様にとっては、登校した日数もわずかであり、ご心配なことも多々あるかと存じます。文部科学省や長野県教育委員会から、学習内容等の方向性が正式に示されるまでは、少しでも遅れを取り戻せるように全学年で計画的に授業を進めて参ります。

感染予防と学習の成立を両輪として、新たな学校生活を送るために、大町南小学校では、次のように取り組みたいと考えます。保護者の皆様におかれましては、ぜひ、ご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

なお、今後の状況に応じて、感染予防策や学習環境を緩和したり、再度緊急事態宣言が出されたときは感染予防を強めたりしながら、対応していきたいと思っております。

記

1 感染予防策

- (1)マスク着用（授業の形態によっては、マスクを外す時もあります）・手洗いの徹底。
- (2)教室等、換気の徹底。
- (3)給食の配膳・配食に関する安全対策と指導の徹底
- (4)消毒の徹底。机・椅子・ドアノブ・トイレ（便座）・教材（ボールやマットなど）
- (5)手指の消毒の徹底

2 学習環境（本校では、対話を中心とした「学び合い」を大切にしています）

※文部科学省・スポーツ庁からも下の内容について、レベル1においては認可されています。

- (1)教室ではマスクを着用した状態で、友だちとの間を1m以上開けるようにする。
- (2)体育（水泳含む）の授業では、マスクを外して運動する。また、当面の間は、できるだけ屋外で実施するとともに、友だちとの接触をできるだけ避けるように配慮する。
- (3)音楽の授業では音楽室を広く使い、一人一人の距離を十分に確保して行う。当面の間、合唱はマスクをしたまま、対面にならないようにして行う。器楽（リコーダー、鍵盤ハーモニカ）はマスクを外して行うが、必ず個人持ちの楽器を利用する。
- (4)家庭科や学級での調理学習では、調理の場（マスク着用）と食事の場（マスクを外す）を分ける。調理前には手洗いと手指消毒を徹底する。
- (5)すべての来校者（保護者も含む）の方に、マスクの着用と手指の消毒の徹底を依頼する。
- (6)授業時数の確保に向けて、長期休業の短縮（夏休みや冬休み）等の見直しを行う。決定次第、改めてお知らせするようにする。

3 家庭へのお願い

- (1)これまで同様に健康チェックカードを利用し、体調不良の場合は、無理して登校しない・登校させないように、ご配慮下さい。
- (2)校庭や自宅の庭先で遊んだり、体力向上のために外で運動したりすることは問題ありません。
- (3)ご家庭におかれましては、引き続き、児童の感染リスクをできるだけ抑える生活をお願いします。そして、お互いに安心・安全な環境をともにつくっていきましょう。

| |
|-------------|
| 大町南小学校 |
| 教頭 柳澤 隆一 |
| TEL 22-0521 |
| FAX 22-0647 |